
Pièces 8 Pièces

Superficie 300 m²

Référence W-02SFDI

Prix 1 990 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Cette élégante villa, conçue par l'architecte Maestracci, est située dans un endroit

paisible et proche du village, offrant une vue splendide sur les collines et la mer au

loin.Avec une surface habitable d'environ 260m² et 75m² d'annexes, cette maison

offre  de  beaux  volumes aux  lignes  courbes  et  organiques.L'intérieur  de  la  villa  se

distingue  par  sa  variété  de  formes  incurvées  aux  caractéristiques  uniques,  telles

que l'utilisation de fenêtres aux formes libres ou en verre teinté, des ferronneries et

des  sols  en  terre  cuite.La  villa  dispose  également  de  nombreuses  terrasses

permettant de ...

This  elegant  villa,  designed  by  the  architect  'Maestracci',  is  set  in  a  peaceful

location  close  to  the  village,  with  splendid  views  over  the  hills  and  the  sea  in  the

distance.With a living area of around 260 square metres, this house offers beautiful

volumes with  curved,  organic  lines.  It  is  also  designed to  offer  ample  garage and

storage space of over 75 square meters.The interior of the villa is characterised by

its  variety  of  curved  shapes  and  unique  features,  such  as  the  use  of  free-form

windows,  tinted  glass,  ironwork  and  terracotta  floors.  The  villa  also  boasts  a

number of terraces, ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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